

7 DIAS

Barcelona en mangas de camisa

Como cada año por esta época, aunque con cierto retraso, muy justificado por cierto, Barcelona se ha vestido de verano. Los árboles han sacado el estampado monocolor de su verde y las mujeres el multicolor de sus vestidos, semiplayeros. Únicamente los hombres siguen aferrados a sus hombreras y a sus absurdos cuellos y corbatas, siendo el de éstas el único estampado que se permiten...

Vuelven los carretones ambulantes que venden claveles, esa flor española por excelencia, que hace suspirar a las extranjeras, y los carritos de helados, con sus decoraciones en la caja figurando montañas siberianas de revista a lo Sonja Henie...

En la belleza de los parques, perfectamente cuidados, se contricia el espíritu a la vista de cualquier desventurado estudiante que, ausente de la belleza de las verdes copas y de la eclosión floral, hunde sus miradas en el voluminoso texto que debe tener empollado para pasado mañana, día de la escabechina...

Las parejas de recién casados pueblerinos, cuando no son víctimas del limpiabotas, se detienen con fatigado aire ante los escaparates, apoyados en un pie para que descansase el otro, calzados con zapatillas, cuando no con alpargatas... En la solapa o el escote de ella yacen, trémulas aún, las flores del día más feliz de su vida.

La atención del público, casi todo profano, se ha centrado estos días en los campeonatos mundiales de este deporte nuevo en España que es el hockey sobre patines y en el que un buen equipo español ha quedado campeón. Miles y miles de espectadores se quedaron cada día en la calle sin poder entrar y es de prever que estos deportes de campo pequeño —hockey de patines, baloncesto, balón-volea, tenis— desplazarán en mucho la afición, hoy día demasiado abocada al deporte único, el fútbol.

Los toros han visto mermadas sus entradas. Desde la muerte de Manolete y retirada de Arruza no han vuelto a ser lo que eran, y las figuras de hoy en día son peleles sin el soplo de lo genial, de lo único, que solo se da cada treinta o treinta y cinco años. Eso dicen los entendidos mientras máscan sus malos puros sentados en el tendido de sombra...

¿Turismo? El que quieren ustedes, pero Barcelona está llena de turistas que compran. Esa es la diferencia con los que tenemos en la Costa Brava, que se estiran en sus butacas de mimbre, presas del voluntario «spleen» de sus vacaciones, tan bien entendidas. Los turistas de Barcelona vienen para un día o dos y recorren afanosos tiendas y preguntan precio de todo mientras echan cuentas a base de sus cambios tan ricos...

Finalmente como dato alarmante, he constatado el estupendo auge del gamberrismo en todas sus manifestaciones, en la ciudad de los cincuenta mil urbanos, donde la urbanidad callejera es un puro mito, una entelequia. Pero de ello, otro día.

J. V. A.

Chiste al Xitxarelo

Cuando Medardo nos vio, acercóse a nuestra mesa sentóse y alegremente nos dijo:

-Oxox voxoxy axa conxontarxar loxo quexe mexe oxocuxurrixixo elxel oxotroxoxo dixiata.

Nosotros sin perder la serenidad, rápidamente le contestamos:

-Yaxa puxuxedexes emxempexezaxar.

-Hexetex axaquiixi-continú Medardo-quexé mexe enxonxontrexe axa Axacixiscloxo quixienxen mexe dixijoxo quexe sexe haxabi-xiata comxompraxadoxo uxunaxa caxasaxa.

-¿Hasxas comxompraxadoxo uxunaxa caxasaxa? Jexex dixijex sorxorprendidoxo, saxabixiendoxo quexex noxo axahoxorraxa uxunaxa pexesexetaxa.

-Sixi—conxontesxestoxo conxon toxodadxa naxatuxuraxalixidadxad -Hoxoxy hexe firxirmaxadoxo elxel conxontraxatoxo dexe alxalquixilerxer.

Y viendo que sacábamos lápiz y papel, continuó:

-Yxy mexenosxos malxal quexe elxel chixistexex esxes corxortoxo, porxorquexe sixi noxo, axacaxabaxaisxis conxon toxodaxas lasxas exequisxis dexe laxa imximprenxetaxa.

Ilif Odall

GIL MATEU

CARBONES VEGETALES - TACOS Y LEÑAS de todas clases

Encargos: Travésia Bolta, 3 - Tel. 212

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

Imprenta BARNES - Palamós

miscelánea de ACTUALIDAD

Fiestas en perspectiva.— Sabemos que con gran entusiasmo se trabaja activamente en la organización de la Fiesta de San Cristóbal, patrono de los chóferes así como en la preparación de la Fiesta del Pedal, las cuales serán celebradas en el próximo mes de Julio.

¡Así se hace!— Han sido castigados y multados dos niños de esta localidad, por dedicarse a romper las lámparas del alumbrado público.

Proyecto— Según se nos informa se está trabajando, y al parecer con resultados bastante positivos, en la organización de una audición extraordinaria de sárdanas a cargo de La Principal de La Bisbal.

Turismo.— Los primeros stripes de la temporada, anunciando la veraniega que vamos a comenzar, han surcado ya las aguas de nuestro puerto.

Continua, como saben nuestros lectores, la afluencia de turistas extranjeros, debiendo consignar entre los llegados últimamente al príncipe egipcio Ismail Hassan que viene para pasar entre nosotros una larga temporada.

Nota suplicada.— Habiendo contribuido la inmensa mayoría de industriales locales con sus respectivos donativos en metálico a los gastos que se ocasionaran con motivo de los festejos de verano que se organizan anualmente en esta ciudad, se hace público que se ha abierto una suscripción para que puedan contribuir todo el vecindario que lo desee ante la imposibilidad de llamarlos particularmente.

En el departamento de Arbi-

trios municipales se admitirán los donativos que se presenten sito en los bajos del Palacio Municipal.

Pregón.— Ordenada por la Superioridad de vacunación obligatoria de todos los perros a los fines de evitar los casos de rabia en esta especie animal se hace público que la citada vacunación en esta ciudad, tendrá lugar durante los días 21, 22 y 23 del actual, de 5 a 7 de la tarde en la Plaza Mercado. Se previene que los propietarios de perros que no procedan a la vacunación obligatoria de esos animales, se pondrá en conocimiento del Excmo. Sr. Gobernador los nombres de los contraventores.

C. E. Montclar.— Carnet del Excursionista.

Domingo, 8 de Julio

Excursión en autocar a Sta. Fé de Montseny.

Presupuesto: Socios 50 pts. No socios 60 pts.

Informes: Tintorería Cerqueda.

Movimiento demográfico.— NACIMIENTOS: Pedro Dengra Muñoz, hijo de Evaristo y Juliana; Pedro Cruz Cateura, hijo de José y María; María Ibáñez Boadas, hija de Rafael y Mercedes.

DEFUNCIONES: Beatriz Semi Soler, 72 años; María Costa Cristófol, 82 a.; Teresa Reig Calzada 81.; Elisa Baig Vendrell 77 a.

MATRIMONIOS: Eduardo Vilá Vivet con Montserrat Puigvert Pujol; Vicente Ribot Montaner con Pilar Respecta Salleras; Fernando Oliveras Roura con Teresa Pardás Estañol.

El III Homenaje a la Vejez

El Patronato Local, rendirá en el día de la Ancianidad en nuestra ciudad, —1 de Julio— tributo de Amor y Veneración a nuestros mayores, complaciéndose en invitar a los guixolenses a que con su asistencia y entusiasmo contribuyan al gran esplendor de dicha fiesta.



INSTITUTO DE ESTUDIOS GUIXOLENSES

Exposición - Homenaje a José Berga y Boada

Inaugurando ya la tanda de exposiciones que el Instituto nos prometió para el próximo verano, se nos informa que dicha serie de manifestaciones artísticas tendrán muy digno comienzo con la Exposición-Homenaje que el Instituto dedica a la memoria de nuestro antiguo Profesor de la Escue-

la de Bellas Artes, Don José Berga y Boada.

El acto inaugural, al que por lo visto será presidido por la Corporación Municipal en pleno, tendrá lugar el próximo día 28, vigilia de San Pedro, a las 8 de la noche, presentando dicha exposición en nombre del Instituto, Don

Juan Bordás Salellas, nuestro crítico de arte y compañero que fué del malogrado olotense al que la ciudad dedica su homenaje.

El acto será público y la exposición instalada en los bajos del Palacio Municipal, conteniendo unas ochenta obras del Maestro.

NOTA DE LA JUNTA PROVINCIAL DE PROTECCION DE MENORES

Teniendo conocimiento esta Junta provincial de Protección de Menores, de venirse circulando a muchos afiliados al Sindicato de Hostelería y Similares de esta provincia, impresos o cartas relativos a proposiciones sobre acuerdos y conciertos comarcales o locales con los inspectores de esta Junta, sobre atrasos de las

cuotas benéficas a devengar por los afiliados de dicho ramo así como por multas por contravenciones de la Orden de 30 de septiembre de 1942. esta Junta provincial, saliendo al paso de maniobras que puedan sorprender la buena fe de los interesados, hace constar, que hasta el presente, no tiene autorizados dichos con-

ciertos económicos ni ordenadas las inspecciones en la forma expresada en las aludidas cartas o impresos circulados, reservándose las acciones contra aquellos desaprensivos y audaces que obrando por cuenta e interés propios, puedan perjudicar de alguna manera los fines benéficos y protectores de esta Institución,

Gran Licor ESTOMACAL BONET

Librería PASCAL
VENTA Y ALQUILER DE LIBROS
Rutlla, 4

NETINA
LAVA LA ROPA NEGRA

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

NOVEDADES GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Noticario del Mar

Durante la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques:

«Juan de la Mata», procedente de Barcelona; «Costa de Marfil», procede de Puen-teceso; «Angel Ramón» procedencia Málaga; «Cabo Torriñana», procedente de Tarragona, los cuatro destinados a Barcelona.

Turno farmacéutico

El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Rodas.

Hostal de La Gavina

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

BARBERIA BASART

GARAJE CENTRAL